

Presidente panameño aspira a que EE.UU. retome diálogo con Cuba



La Habana, 2 oct (RHC) El primer mandatario panameño, Juan Carlos Varela, confía en que el gobierno de Estados Unidos retomará el diálogo con Cuba en la próxima Cumbre de las Américas, en Lima, Perú, como antes sucedió en similar cita de Panamá en 2015.

"Soy una persona que permanentemente busca el diálogo", manifestó a la **agencia Prensa Latina (PL)** e hizo extensiva su disposición a hacerlo igualmente en el conflicto entre Estados Unidos y Venezuela.

El dignatario istmeño agregó que faltan seis meses para el encuentro continental, donde espera que continúe el acercamiento regional, y dijo que es "un fiel creyente que tenemos que buscar un continente unido, que América debe estar unida; nunca sabemos cuándo nos va a golpear un huracán, un terremoto, un desastre natural, un ataque,..."

En la Cumbre celebrada en Ciudad de Panamá, se produjo el primer encuentro oficial entre los presidentes de Cuba, Raúl Castro, y de Estados Unidos, Barack Obama, para sellar el restablecimiento de relaciones diplomáticas entre ambas naciones y el inicio de la normalización de las mismas.

Pero acciones contrarias de la actual administración, provocaron retrocesos en el acercamiento, estimulado por sectores de la ultraderecha de Miami, quienes insisten en mantener el conflicto en ambas costas del Estrecho de la Florida.

En sus declaraciones a **PL**, Varela señaló que las elecciones para gobernadores el próximo 15 de octubre, en Venezuela, es un primer paso para la solución de la situación interna, y llamó a respetar los resultados, “lo cual es clave para la paz social en Venezuela”.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/143142-presidente-panameno-aspira-a-que-eeuu-retome-dialogo-con-cuba>



Radio Habana Cuba